



LOCAL

Asigna Fitch calificaciones a créditos bancarios para Veracruz_

Viernes, 27 Julio 2012

Notimex

Monterrey.- Fitch México asignó calificaciones a dos créditos bancarios contratados por Veracruz, con un monto global de dos mil 250 millones de pesos.

La agencia evaluadora detalló que al crédito Banco Multiva, por mil 500 millones de pesos, le otorgó la calificación de "A(mex)vra" y al crédito Santander, por 750 millones de pesos, le estableció la calificación de "A(mex)vra".

Informó que los financiamientos están inscritos a un fideicomiso irrevocable de administración y fuente de pago, el cual tiene como respaldo un porcentaje de los derechos sobre las participaciones, que en ingresos federales le correspondan al Estado, específicamente del Fondo General de Participaciones (FGP).

El Congreso del estado autorizó al gobernador para contratar financiamientos bursátiles o bancarios hasta por la cantidad de 30 mil millones de pesos, más los accesorios financieros, impuestos, comisiones e intereses que se generen, por un plazo de hasta 30 años.

La calificación está fundamentada en la fortaleza jurídico-financiera de la estructura que respalda el crédito y la certidumbre en la generación del flujo principal que sirve la deuda registrada en el fideicomiso.

Igualmente se apoya en las altas coberturas financieras del servicio de la deuda, obtenidas bajo escenarios adversos y en las coberturas de tasa de interés con las que cuentan los financiamientos, lo cual mitiga el riesgo, ante escenarios de volatilidad en las tasas de interés.

También se soporta en la calidad crediticia del estado de Veracruz de "BBB-(mex)", con perspectiva crediticia negativa.